
Protokoll:  
 
FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke begründet den Antrag seiner Fraktion. 
 
Beigeordnete Dr. Theis-Scholz trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor. 
 
Rm Otto (CDU) bittet um Auskunft, ob es grundsätzlich zielführend sei, Anträge zu schon 
beschlossenen und im Haushalt enthaltenen Maßnahmen zu stellen. 
 
Dies verneint Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig. Im vorliegenden Falle sei der 
Ausbau der Poller allerdings ins Stocken geraten, sodass der Antrag sachgerecht sei. 
 
 
 
 
 
 


